

Presidente sirio ratifica su total respaldo a Irán en su lucha contra agresiones de EE.UU.



Damasco, 16 jul (RHC) El presidente sirio, Bashar al-Assad, ratificó el apoyo de su país a Irán ante las amenazas y acciones hostiles e ilegales de Estados Unidos contra el pueblo iraní.

La postura del primer mandatario sirio fue expresada durante su reunión en esta capital con Hussein Amir Abdullahian, el asistente especial del presidente del parlamento iraní para asuntos internacionales, reporta Prensa Latina.

Según el portal de la presidencia siria en facebook, el alto funcionario iraní explicó al líder sirio los últimos informes relativos al expediente nuclear y la política adoptada por Teherán para protegerse de las políticas hostiles de la administración estadounidense.

El presidente del Parlamento sirio, Hamoudah Sabbag, expresó durante su recibimiento a Abdullahian, la solidaridad con Irán ante las amenazas estadounidenses.

Siria e Irán califican de terrorismo económico al bloqueo y las medidas económicas coercitivas impuestas

por Estados Unidos y sus aliados contra los dos países.

(Prensa latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/196217-presidente-sirio-ratifica-su-total-respaldo-a-iran-en-su-lucha-contra-agresiones-de-eeuu>



Radio Habana Cuba